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В статье рассматриваются вопросы, касающиеся теоретических аспектов защиты гражданского населения городов в условиях урбанизации. 
Авторы анализируют историю становления и развития гражданской обороны в России, рассматривают понятийный аппарат предметной 
области и на основе современных угроз и опасностей формулируют новые подходы к защите населения городов в условиях урбанизации. 
Рассмотрение проблемных вопросов и подготовка предложений по развитию системы защиты населения осуществляются посредствам 
анализа имеющих место угроз: войны и вооруженные конфликты; социальные конфликты, изменение целостной среды обитания челове-
ка; международный терроризм; рост экологических, природных, более разрушительных, техногенных аварий; новые эпидемии. В статье 
делаются выводы по совершенствованию теоретических подходов в практической и правовой составляющей при строительстве и форми-
ровании структуры городов в современных условиях с учетом рассмотренных угроз и опасностей для населения.
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The article deals with issues related to the theoretical aspects of the protection of the civilian population of cities in the conditions of urbanization. 
The authors analyze the history of the formation and development of civil defense in Russia, consider the conceptual apparatus of the subject area 
and, based on modern threats and dangers, formulate new approaches to protecting the population of cities in the conditions of urbanization. 
Consideration of problematic issues and preparation of proposals for the development of the system of protection of the population is carried out 
through the analysis of existing threats: wars and armed confl icts; social confl icts, changes in the integral human environment; international terrorism; 
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the growth of environmental, natural, more destructive, man-made accidents; new epidemics. The article draws conclusions on the improvement 
of theoretical approaches in the practical and legal component in the construction and formation of the structure of cities in modern conditions, 
taking into account the considered threats and dangers to the population.
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